

# SUPER-BESSE

## RESIDENCE | LES CHALETS DE SUPER-BESSE

9 Bis Route du Chambourguet | 63610 Besse-et-Saint-Anastaise

04 73 60 01 64 | info.super-besse@goelia.com



### CE QUE NOUS AIMONS :

- ♥ Résidence dominant la station et le lac des Hermines
- ♥ L'ambiance familiale et conviviale de la station



### LA RESIDENCE – THE RESIDENCE

La résidence Goélia Les Chalets de Super-Besse est située en surplomb de la station et du lac des Hermines, à 200 m de la réserve naturelle la Plaine des Moutons où vous pourrez pratiquer des très belles balades pédestres et y découvrir la faune (marmottes, mouflons) et la flore de la région.

Habillée de bois et de pierre, elle se compose de 3 chalets construits dans le respect de l'architecture locale abritant des appartements de 4 à 6 personnes confortables et disposant tous d'un balcon ou d'une terrasse. Ascenseur dans chaque bâtiment accessible depuis le parking.

*The Goélia Les Chalets de Super-Besse residence is located overlooking the resort and Lac des Hermines, 200 m from the Plaine des Moutons nature reserve where you can enjoy beautiful walks and discover the fauna (marmots, mouflons) and the flora of the region.*

*Dressed in wood and stone, it consists of 3 chalets built with respect for the local architecture, housing apartments for 4 to 6 people, comfortable and all with a balcony or terrace. Elevator in each building accessible from the car park.*

*The resort center and shops are located about 1 km from the residence.*

### LES LOGEMENTS – THE APARTMENTS

Les appartements disposent tous d'une kitchenette parfaitement équipée : 4 plaques électriques, réfrigérateur, micro-ondes, lave-vaisselle, cafetière, bouilloire, grille-pain, salle de bain avec baignoire, Casier à ski (1 par appartement), parking extérieur, balcon. Accès Wifi dans les logements avec supplément. TV inclus.

**Studio 4 personnes, 30 m<sup>2</sup> environ** : Séjour avec canapé-lit convertible (2 couchages simples 80 cm), coin alcôve avec un lit double.

**2 pièces 4 personnes, 35 m<sup>2</sup> environ** : Séjour avec canapé-lit convertible (2 couchages simples 80 cm), chambre avec un lit double.

**3 pièces 4/6 personnes, 40 m<sup>2</sup> environ** : Séjour avec canapé-lit convertible (2 couchages simples 80 cm), chambre avec un lit double, cabine avec 2 lits superposés\*.

**3 pièces duplex 6 personnes 40/45 m<sup>2</sup> environ** : Séjour avec canapé-lit convertible (2 couchages simples 80 cm), chambre en rez-de-chaussée avec 2 lits superposés\* ou 2 lits simples. A l'étage : chambre avec un lit double et un balcon supplémentaire.

*\*Le couchage en hauteur ne convient pas à des enfants de moins de 6 ans (Décret N° 95.949 du 25/08/1995)*



*All accommodations have a fully equipped kitchenette with 4 hotplates, refrigerator, microwave, dishwasher, coffee maker, kettle, toaster, a bathroom with bathtub, ski locker (1 per apartment). Each apartment has a balcony. TV included.*

***4 people studio, approx. 30m<sup>2</sup>:** Living room with sofa bed (2 single beds 80 cm), cabin area with a double bed.*

***2 rooms 4 people, approx. 35m<sup>2</sup>:** Living room with sofa bed (2 single beds 80 cm), bedroom with a double bed.*

***3 rooms 4/6 people, approx. 40m<sup>2</sup>:** Living room with sofa bed (2 single beds 80 cm), bedroom with a double bed, cabin with 2 bunk beds\*.*

***3 rooms duplex 6 people, approx. 40-45m<sup>2</sup>:** Living room with sofa bed (2 single beds 80 cm), bedroom with 2 bunk beds\* at ground floor or 2 single beds. Upstairs : bedroom with a double bed, balcony.*

*\*The upper bunk is not suitable for children under 6 years (Decree No. 95.949 of 25/08/1995)*

## LA STATION – THE RESORT



Située au cœur du Parc Régional des Volcans d'Auvergne dans le Puy-de-Dôme, entre 1350 et 1850 mètres d'altitude, Super Besse est une station de moyenne montagne dynamique, via le large panel d'activités de glisse et hors-ski qu'elle propose mais aussi familiale. En effet, elle est labellisée « Famille Plus » et « Station verte », ce qui témoigne des infrastructures adaptées aux familles et d'un accueil qualitatif respectant l'environnement exceptionnel dans lequel elle est nichée. Vous aurez l'occasion d'admirer des panoramas spectaculaires lors de vos sessions de glisse ou de randonnées.

Pour la détente, vous pourrez profiter du tout nouveau centre aqualudique de Super Besse ! 2200 m<sup>2</sup> aménagés rien que pour votre divertissement et relaxation... Aquasplash, pentaglisserie, bassin balnéoludique avec une partie sportive (3 lignes de nage) et une partie ludique (col de cygne, lits massants, jets, bains à remous) ainsi qu'un espace bien-être comprenant notamment sauna et hammam.

A Super Besse, vous bénéficierez d'un ensoleillement des plus agréables grâce à son exposition sur le versant sud du massif du Sancy. Au niveau de l'enneigement, la station a équipé son domaine skiable de canons à neige recouvrant 70% de sa surface, pour conforter l'enneigement naturel et permettre les meilleures conditions de ski possible.



*Located in the heart of the Parc Régional des Volcans d'Auvergne in the Puy-de-Dôme, between 1350 and 1850 meters above sea level, Super Besse is a dynamic mid-mountain resort, via the wide range of sliding and off-road activities. ski it offers, but also family. Indeed, it is labeled "Family Plus" and "Green Station", which testifies to the infrastructures adapted to families and a qualitative welcome respecting the exceptional environment in which it is nestled. You will have the opportunity to admire spectacular panoramas during your sliding or hiking sessions.*

*For relaxation, you can take advantage of the brand new water park in Super Besse! 2200 m<sup>2</sup> laid out just for your entertainment and relaxation... Aquasplash, pentaglisserie, balneoludic pool with a sports section (3 swimming lines) and a fun section (swan neck, massage beds, jets, whirlpool baths) as well as a wellness area including sauna and steam room.*

*In Super Besse, you will benefit from the most pleasant sunshine thanks to its exposure on the southern slope of the Sancy massif. In terms of snow cover, the resort has equipped its ski area with snow cannons covering 70% of its surface, to consolidate the natural snow cover and allow the best possible skiing conditions.*

**Les photos et descriptifs de la résidence :**

Retrouvez toutes nos photos mais également ce descriptif et l'annexe de notre résidence dans le serveur Goélia sur internet  
**217.128.233.216:8000**

**Login :** GoeliaPartenaires

**Mot de passe :** GoPa011\*\*

**Vos contacts privilégiés chez Goélia :**

Pour toute demande, veuillez contacter :

Pour les comités d'entreprise : [cse@goelia.com](mailto:cse@goelia.com)

Pour les TO : [contrat.to@goelia.com](mailto:contrat.to@goelia.com)

**Photos and description:**

*Find all our photos but also this description and the annex of our residence in the Goélia server on the internet:***217.128.233.216:8000**

**Login :** GoeliaPartenaires

**Password :** GoPa011\*\*

**Your privileged contacts at Goélia:**

*For any request, please contact:*

*For TO: [contrat.to@goelia.com](mailto:contrat.to@goelia.com)*



## Nos prestations incluses – Our services included



Télévision - Television



Accès WIFI à la réception aux heures d'ouverture de celle-ci. Accès limité à 30mn par jour et par adulte

*WIFI access at reception: during the opening hours of the reception. Access limited to 30 minutes per day and per adult.*



Parking extérieur (selon disponibilité) – Outdoor car Park (subject to availability)

Gamme  
Cosy



## Nos prestations en supplément – Our extra services



Les animaux domestiques sont acceptés tenus en laisse moyennant un supplément à régler sur place de 10.50€/nuit, 49€/semaine (36€/semaine en été). A signaler lors de l'inscription (certificat antirabique obligatoire). Les chiens d'attaques (pitbull) et de 2ème cat. (de garde/défense) sont interdits. 1 seul animal par logement.

*Small pets are accepted on a leash subject to an extra charge per animal to be paid on site of €49 per week (€36 during summer), €10.50 per day (only 1 animal per accommodation). To be notified when booking. Rabies vaccination certificate compulsory. First and second category attack dogs (pit bull, guard or defence dogs) are banned in our complexes.*



Ménage de fin de séjour (hors kitchenette) : Vous avez la possibilité de réserver un ménage de fin de séjour (de 65€ à 89€ selon le logement). Le logement doit être rendu avec la kitchenette propre, et couvertures pliées. Si le logement n'est pas laissé en parfait état de propreté, un ménage vous sera facturé (renseignements sur place).

*End of stay cleaning: You can book an end of stay cleaning (from €65 to €89 depending on the accommodation). If the accommodation is not left in a perfect state of cleanliness, you will be charged for cleaning (information on site). In any case, the accommodation must be returned with the kitchenette clean, and blankets folded.*



Parking couvert 34€/semaine à régler sur place ou 22€ si pré-réservé, sous réserve de disponibilité et à régler sur place.

*Indoor car park: subject to availability on your arrival, €22 instead of €34 if pre-booked with the accommodation (to be paid on site and subject to availability).*



Location linge de maison : draps 13€/lit/semaine ; linge de toilette 11€/kit/semaine (1 grande serviette, 1 petite serviette et un tapis de bain). A régler sur place.

*Linen rental: sheets €13/bed/ week; towels €11/kit/week. To be paid on site.*



Accès WIFI : Il suffit de se connecter au site de notre fournisseur et vous réglez directement par CB (visa ou MasterCard), lors de la 1ère connexion. Les tarifs sont les suivants : 6€ la journée / 12€ 3 jours / 20€ par semaine / 30€ les 2 semaines / 30€ offre famille 1 semaine (3 appareils) / 40€ offre famille 2 semaines

*WiFi access: Simply connect to our supplier's website and pay directly by bank card (visa or mastercard) on 1st connection. The prices are as follows: €6 per day/ €12 for 3 days /€20 per week / €30 for 2 weeks / €30 family offer for 1 week (3 devices) / €40 family offer for 2 weeks.*



Location matériel pour bébés (lit, chaise et/ou baignoire) déposé dans le logement : 10€ / séjour. A réserver en même temps que le logement et selon les disponibilités. Concernant les lits, conformément aux préconisations des fabricants, nous ne fournissons pas de matelas supplémentaire afin de garantir la sécurité de vos enfants (à régler sur place)

*Baby equipment rental (bed, chair and/or bath) left in the accommodation: €10 / stay. To be reserved at the same time as the accommodation and according to availability. Regarding the beds, in accordance with the recommendations of the manufacturers, we do not provide additional mattresses in order to guarantee the safety of your children (to be paid on site).*



## GOELIA LES CHALETS DE SUPERBESSE

9 Bis Route du Chambourguet  
63610 Besse-et-Saint-Anastaise

Tél : 04 73 60 01 64

info.super-besse@goelia.com



Arrivées le samedi : De 15h00 à 19h00. Toute arrivée en dehors de ces horaires ou un autre jour devra obligatoirement être convenue avec la réception de la résidence.

Départ : Avant 10h00.

*Arrivals : Saturday between 15:00 and 19:00.*

*Departures: Before 10.00. Any arrivals outside these times must be agreed with the reception of the residence.*



Caution : 250€/appartement. Cette caution vous sera rendue le jour du départ après inventaire ou par courrier sous 8 jours en cas de départ en dehors des horaires d'ouverture.

*Deposit: €250/apartment. This deposit will be returned to you on the day of departure after a walk-through inventory or by mail within 8 days in case of departure outside business hours.*

Taxe de séjour : 1.10€ par jour et par personne à partir de 18 ans. (La décision peut être modifiée à tout moment par la Municipalité). Cette taxe étant un impôt local, Goélia n'est pas responsable d'éventuelles modifications.

*Tourist tax: €1.10 per person over 18 years old per night. (The decision may be amended at any time by the Municipality). As this is a local tax, Goélia is not responsible for any changes.*



Par le train : Gare de Clermont-Ferrand (60 km)

By train : Clermont-Ferrand train station (60 km)

Nos tarifs préférentiels sur votre matériel de ski 2023/ 2024 (à titre indicatif)  
Our preferential prices for ski equipment 2023 / 2024 (indicative rates)



| EQUIPEMENT 6 OU 7 JOURS SKISET<br>6 OR 7 DAYS SKI EQUIPMENT SKISET | HAUTE SAISON<br>HIGH SEASON | BASSE SAISON<br>LOW SEASON |
|--------------------------------------------------------------------|-----------------------------|----------------------------|
| SKIR : Ski révélation Adulte                                       | 96€                         | 84€                        |
| SKIP : Ski Plaisir Adulte                                          | 115€                        | 101€                       |
| SKIS : Ski Sensation Adulte                                        | 133€                        | 115€                       |
| SKIX : Ski Excellence Adulte                                       | 159€                        | 140€                       |
| SKIC : Ski Champion Enfant (8-13 ans)                              | 96€                         | 84€                        |
| SKIE : Ski Espoir Enfant (6-11 ans)                                | 61€                         | 54€                        |
| SKIB : Ski Ptits Bouts (- 6 ans)                                   | 49€                         | 43€                        |
| SNOP : Snowboard Plaisir Adulte                                    | 115€                        | 101€                       |
| SNOS : Snowboard Sensation Adulte                                  | 133€                        | 115€                       |
| SNOE : Snowboard Enfant (8-13 ans)                                 | 96€                         | 84€                        |
| CASE : Casque Enfant – Child Helmet                                | 18€                         | 16€                        |
| CASA : Casque Adulte – Adult Helmet                                | 18€                         | 16€                        |

Haute saison / High Season : 23/12 – 06/01 ; 10/02 – 09/03

Basse saison / Low Season : 06/01 – 10/02 ; 09/03 – 06/04

**A réserver au maximum 7 jours avant le début du séjour**

*To be reserved at most 7 days before the start of the stay*

**SUPERBESSE - GOELIA LES CHALETS DE SUPERBESSE**  
**MASSIF CENTRAL**

**TARIFS ALLOTEMENT HIVER 2024/25**

**Déduire 150€ des tarifs indiqués pour une semaine à partir de 400€  
sur la période du 21/12/2024 au 8/03/2025  
pour un CDI ou CDD avec 6 mois d'ancienneté (hors période intérimaire)**

| Séjour du<br>samedi au<br>samedi /<br>Date<br>d'arrivée : | 2 pièces 4<br>pers | 3 pièces 4/6<br>pers |
|-----------------------------------------------------------|--------------------|----------------------|
| 21-déc                                                    | 538 €              | 676 €                |
| 28-déc                                                    | 804 €              | 1 009 €              |
| 04-janv                                                   | 305 €              | 355 €                |
| 11-janv                                                   | 366 €              | 416 €                |
| 18-janv                                                   | 405 €              | 466 €                |
| 25-janv                                                   | 455 €              | 543 €                |
| 01-févr                                                   | 471 €              | 571 €                |
| 08-févr                                                   | 876 €              | 1 081 €              |
| 15-févr                                                   | 1 053 €            | 1 264 €              |
| 22-févr                                                   | 954 €              | 1 159 €              |
| 01-mars                                                   | 804 €              | 1 009 €              |
| 08-mars                                                   | 405 €              | 466 €                |
| 15-mars                                                   | 305 €              | 355 €                |
| 22-mars                                                   | 277 €              | 316 €                |
| 29-mars                                                   | 277 €              | 316 €                |

LES PRIX COMPRENNENT : Le logement, les charges eau/électricité, la télévision, une place de parking extérieur selon disponibilité

A la carte : Du 08/03 au 05/04, Arrivées possibles tous les jours sauf le dimanche (RV à prendre à J-3 avec l'accueil pour RV remise des clés). Séjour minimum de 5 nuits (facturation au prorata)